

## Herbstzeit ist Apfelzeit

### Klasse 1b Ausflug zum Obsthof Beckmann im Oktober 2017

Wir wollten es genauer wissen was im Herbst mit den Äpfeln passiert und sind deshalb zum Obsthof der Familie Beckmann gewandert.

Mit Hilfe von Philipps Mama haben wir aus Äpfeln frischen Apfelsaft gepresst und natürlich gleich probiert – lecker!!



Loras Mama zeigte uns wie wir Apfelringe schneiden können. Diese brauchten wir für unsere Kekse. Frau Beckmann, die Oma von Bosse war so nett und hat sie gleich in den Backofen geschoben. So konnten wir sie am Ende unseres Ausfluges mit nach Hause nehmen – wir haben probiert und... sehr lecker!



Zur Erinnerung an unseren Wandertag hat jedes Kind sich eine Apfelmedaille gedruckt, mit echten Äpfeln. Das hat sehr gut geklappt.



Zum Abschluss sind wir mit der „Apfelbahn“ gefahren. Wir durften gemeinsam mit dem Papa von Bosse in den Obsthof fahren. Er erklärte uns viele Sachen. Die Fahrt war toll.





Ein spannender Vormittag verging wie im Flug.

Es war ein toller Herbstausflug.

Vielen Dank an alle Helfer:

Frau Beckmann, die gaaaanz leckere Waffeln für uns gebacken hat und in der großen Halle alles vorbereitet hat.

Herrn Beckmann, für die tolle Obsthoffahrt.

Frau Tietz, Frau Bocksz und Frau Schaeper, ohne sie hätte es nicht so gut geklappt.